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3 学期の初めに係活動の見直しを学活でしました。今まで上手くいっていなかったと

ころの理由と、どうしたらみんなが楽しめるのかについて話し合いをしました。強制に

すると楽しくないことやこれから委員会活動や児童会選挙に向けて準備をしたりするた

めに休憩時間を使う必要があることから、無理のない範囲で行う必要があるという話に

なりました。その結果今回は、シャッター係、遊び係、株式会社Ｐｒｏｊｅｃｔの３つ

で活動することになりました。それぞれが工夫して活動できるといいなと思います。 

 ぼくが係でがんばることは、けん

かがなくなってみんなが楽しいと

言えるようにすることです。どうし

てかというと、２学期は、全然楽し

くなかったし、けんかもおきていた

からです。    （山本 来羽） 

 

 私が係でがんばることは、たくさ

んの写真をとることです。例えば、

木村君が作った折り紙や係活動の

写真、風景などをとりたいです。ま

た、それを印刷して上にはってアル

バムみたいな感じで掲示したいと

も思っています。みんなに喜んでも

らえるようにがんばります。 

（山田 双葉） 

 

福山市立長浜小学校 

５年学年通信 Nｏ.５３ 

令和６年１月１７日 

 私が係でがんばることは、制作係と

して月１回はイラストを出すと決めた

のでその期限を守れるようにすること

です。そのために、テキパキと動ける

ようにがんばります。 （渡壁 美佳） 

 私が係で目標にしたいことは、「みんな

が思い出に残るような写真をとる！」で

す。６年生になったら色々とやることが

増え、日常的な場面がなかなかないと思

うので、５年生のうちにとっておきたい

と思ってシャッターかかりを選びまし

た。これからみんなと一緒に最高の思い

出を作っていきたいです。（河田 七海） 

 

書
写
の
時
間
に
、
長
半
紙
に
書
き
初
め
を
し
ま
し

た
。「
新
し
い
風
」
と
い
う
字
を
書
き
ま
し
た
。
今
年
、

ど
ん
な
新
し
い
風
を
吹
か
せ
ら
れ
る
で
し
ょ
う
か
。

漢
字
と
ひ
ら
が
な
の
文
字
の
大
き
さ
に
気
を
付
け
ま

し
た
。
教
室
の
後
ろ
に
掲
示
し
て
い
ま
す
の
で
、
来

週
の
参
観
日
で
ご
覧
く
だ
さ
い
。 

 


